
Es#mado José Luís, 
 
Escribo esta carta con mucho pesar, con el fin de expresar mi disconformidad con respecto 
al desarrollo de la parte prác#ca del máster. 
 
Se define, que durante las partes prác#cas se realizaran ac#vidades que requieren la 
presencialidad del estudiante, pero resulta que, hasta el día de hoy, 26-02-2024, las únicas 
cosas prác#cas, donde hemos par#cipado de forma ac#va han sido las ac#vidades de 
Reproducción. Porque quiero recalcar la labor del Dr. Carolos Pérez, porque se preocupó de 
que sus estudiantes aprendieran, teniendo materiales suficientes para que todos 
pudiésemos realizar la ac#vidad de forma interac#va. De ahí a la fecha, durante las 
ac#vidades prác#cas de las asignaturas que se han impar#do, hemos sido simplemente 
oyentes y espectadores. Se en#ende que no se pueda tener la suficiente can#dad de 
pacientes o equipos por estudiante par#cipante del máster, pero eso no quiere decir que no 
podamos realizar las ac#vidades o ser parOcipes de forma ac#va de estas. Hasta el día de 
hoy en muchos pasos prác#cos nos ha tocado que el caballo ya está preparado cuando 
llegamos, por un persona no perteneciente al alumnado, las tomas de muestras han sido 
realizadas por alumnos del hospital, no del master, no hemos aprendido a colocar equipos, 
porque cuando llegamos o estamos escuchando a la profesora hay una persona, externa, 
que ya #ene los equipos instalados, donde nadie más vio cómo se colocaban, por ejemplo, 
los electrodos, o unos pocos solamente pudieron o nos #enen a 30 alumnos mirando una 
pantalla de computador sin hacer nada y sin entender lo que vemos en está, porque no 
todos escuchamos o vemos.  
 
Hasta el día de hoy, yo me siento muy frustrada y decepcionada, porque para mí, viniendo 
desde Chile, es un esfuerzo económico, personal y laboral. Yo viniendo a España a un master 
internacional, esperaba poder aprender mediante la realización de ac#vidades, no tener un 
caballo y un equipo para mí, pero si realizar ac#vidades en grupos pequeños, donde todos 
cumpliéramos una función, hoy siento que tengo que pelear con mis compañeros para estar 
más cerca del profesor para poder escuchar y aprender y casi sin interactuar con caballos. 
 
En fin, con esta carta no busco nada a cambio, simplemente es entregar la información que 
a mí no me #ene contenta con el fin de que ustedes puedan mejorar un postgrado tan 
importante como este, ya que es un máster con una muy buena calidad de profesores, pero 
como yo lo he vivido, no le recomiendo tan grande inversión a ningún colega de mi país.  
 
 
Saludos Cordiales, 
Carolina Ladrón de Guevara 
26-02-20234 
 


